



# López Rabadán ofrece diálogo a los empresarios

REDACCIÓN / OVACIONES

Luego de afirmar que la reforma electoral debe también dar certeza a inversiones y la generación de empleos, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, llamó a empresarios a participar en el debate de la reforma electoral en caso de que se presente una iniciativa sobre este tema en el Congreso. Al término de una reunión con miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), encabezados por su presidente, José Medina Mora, afirmó que las puertas de la Cámara de Diputados están abiertas para dialogar sobre este tema con quienes generan empleos y pagan impuestos en nuestro país, con el fin de darle certeza a las inversiones.

“Es necesario darles certezas desde la Cámara de Diputados que generar empleo es bueno, que generar prosperidad para los mexicanos es bueno...”.